

Schlechte Luft? Nein danke! Das Klima in Wohn- und Arbeitsräumen trägt nicht nur zum Wohlbefinden der Menschen bei, es beeinflusst auch Gesundheit und Leistungsfähigkeit. In Zeiten steigender Energiekosten werden Gebäude immer besser gedämmt. Das kann jedoch dazu führen, dass zu wenig frische Außenluft ins Haus gelangt. Schimmel, insbesondere in Feuchträumen, ist häufig die Folge.

Die Lösung ist eine automatisierte Be- und Entlüftung. Der Innenluft wird vor dem Hinausleiten Wärme entzogen und diese wird der angesaugten Luft vor dem Hineinleiten in die Räume wieder zugeführt. Das Fachwort heißt Wärmerückgewinnung. Filter reduzieren die Staubanteile in der Luft, was besonders für Allergiker angenehm ist.

Für ein gutes Raumklima.









